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平成27 年3 月１０日　 荻窪 中 学 校学 校 運営 協 議 会発 行

平成26 年度 学校運営協議会 後期活動報告( 平成26年10月~平成27年3月)

lEﾖ生徒と の懇 談会 平成26年11月26日(水)15:00～

① 生徒会役員のみなさんと顔見知りになる

②CS 協議会として応援できること･お互いに協力して

できることを考える

①②を目的に懇談会を行いました。

懇談会に先駆け､話合いがスムーズにいくようにアイスブレ

イクとして｢質問ジャンケン(他者紹介)｣と｢なんでもバスケッ

トゲーム｣をしました。

生徒たちは､CS 協議会委員からの提案に素直に乗ってく れ､お互いの名前や様子を楽しく知りあうことができました。

懇談会で は､CS( コミ ュニテ ィ･スクール) についての 説明を行っ た後､生徒会 役員に立候 補し た理由を一 人

一 人から聞き まし た。さら に､｢ 今後の役員 の年間活動 計画｣ や｢今､困 っているこ と･改善してい きたいこと｣等を

聞 きながら､CS 協 議会と一緒にで きることについ て話し合 いました。役員 のみなさ んは､立候 補し たきっかけや

理由 はそれぞ れ違 っても､皆今 後の活動に向 けての意 欲はとても大きく､ キラキラし た目で豊富を 語る姿には 感

動 を覚えまし た。CS 協議会 は今後も生徒 たちの 活動に惜しみな い協力をしてい きたいと思います。(清水委員)

∃i∃ＣＳ(コミ ュニティー･ス クール)懇親会 平成27年1月lO日(土)16:３０～

～ＰＴＡ､学校支援 委員 会､学校運営協議会､ 教職員～

合 わせて39 名と､盛大なる 参加者のも と､開催されまし た。テ ーマを｢ＰＴＡ活動､CS や支援本部 の活 動はこれか

ら どうある べき だと思う か｣とし､ いろいろ な視点 や方向 から 学校や子ども た ちへの思い や意 見を グル ープ別

ディ スカッ ションにて話し合い ました。(石井委員)

＜参 加者感 想＞

●様々な 思いを伺い ながら､とても 近い距離 で自由 な意 見交 換ができ ました。｢子ども が歩んでい くのを見守

りながらも､ 遠慮はしない！｣ ふとし た言葉も示唆に富 み､とても 有意義な時 間で した。(市田摂子ＰＴＡ会長)

●学校公開･ バザー･おぎすけ･ 不登校生徒のことなど について､荻中 のこ とを真剣に考え てく ださ っている内

容で した。今回 の懇親会 は大変有意 義な会であ った印象と 共に､今後 もそ れぞ れがさら に連携を図 って活動

してい くことの重要性も感じ まし た。(廣瀬君枝｢おぎす け｣委員長)
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ﾖﾖﾖ Ｃ Ｓ 研 修 会 懇 こ竺yﾘ ﾄﾞ9 些｣

午後1 時半から『地域を知るフィールド

ワーク』として､荻窪中学校を出発し､2時

間かけて女子大通り～善福寺公 園を歩き

ました。

地元の歴史に詳しい野田栄一氏を講師

にお迎えして､解説をしていただきまし

た。昔の写真を見せていただきながら､い

つも通っている道や建物にまつわるお話

を聴き､身近な場所の今昔に思いをはせた

貴重なひとときとなりました。(鹿取委員)

ｎ 児浅賀阿河l 田中奈那子委員

本 校 は平 成21 年10

月に 地域運 営 学校と し

て 設置 さ れ まし た。そ

し て 第1 期 の 運営 委 員

とし て参加 さ せてい た

だ き まし た が､ 翌 年 に

は杉並 区 の教育 委員 を

拝命 し､任 期途 中で 委員を 辞退さ せてい た

だくこ とになり まし た。４年間教育 委員 とし

て 杉並の 教育 に携わ って参 りまし たが､ 今

年 の1 月 から運営 委員とし て再 び関わら せ

てい ただくことになり まし た。

社会や 環境 の変化 と共に､ 子ど もや 学校

が取 り巻 く環 境も変化 してい ます。時代 に

応じ て学校現場 にも多くの 方の協力 が必要

にな って いると 感じて い ます。子 ども たち

が 健やか に育 ち学ぶこ とが出 来る よう に、

学 校と共 に協力 し､ 地域に開 かれ た学校 造

り に努力し てまいりたいと 思います。
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回

4/30
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･会務分担

7= ¬

･年間活動予定

第
一
一
回

5/28

･会務分担の確認　　　･年間活動予定の確認

･学校運営協議会アンケート内容と実施日程

･学校運営協議会の呼称

･予算計画

第

一一一回

6/25

･学校運営協議会アンケート内容と実施詳細

･学校運営協儀会の呼称

･CS懇親会の内容と進行

･CS研修会テーマと講師､日程

第
四
回

7/30

･学校運営協議会だより(vol.7)編集計画

･学校関係者評価委員会組織
･CS懇親会振り返りと次回方針

･学校運営協議会アンケート実施

第
五
回

8/27

･文部科学省フォーラム(宮崎･岐阜)参加者

･杉並教育シンポジウム原稿

･CS研修会　進捗状況と今後の日程

･学校運営協議会だより(vol.7)最終確認

第
六
回

9/24

･杉並教育シンポジウム原稿　確認

･CS研修会　テーマと講師､日程

･学校運営協議会アンヶ一卜の活かし方と日程案

･授業参観等の計画案

第
七
回

10/29

･学校関係者評価委員会　組織と日程

･文部科学省フォーラム(東京)参加者

･授業参観に関する意見交換

･生徒との懇談会内容と担当者　･教職員人事

第
八
回

11/26

･CS 研修会　振り返り

･生徒との懇談会　振り返り

･荻中ごよみ編集方針と日程

･第2回CS懇親会日程

第
九
回

12/17

･学校運営協議会アンケート

･70周年行事準備委員会日程

･荻中ごよみ編集計画　･第2回CS 懇親会内容等

･学校経営方針案

第
十
回

1/28

･学校運営協議会アンケート

･荻中ごよみ編集計画

･学校運営協議会だより(VOI.8)編集計画

･学校経営方針案

竿
一品

･荻中ごよみ配布打合せ

･次年度日程

･26年度振返り

･荻中ごよみ配布打合せ

･次年度日程

･26年度振返り
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